

Fribourg, le 5 octobre 2020

## Vernehmlassung des Verordnungsentwurfes zur Änderung der Ausführungsverordnung vom 17. März 2099 zur Lärmschutz-Verordnung des Bundes (AVLSV)

### Stellungnahme der FDPF

Sehr geehrter Herr Staatsrat

Sehr geehrte Damen und Herren

Die vorgeschlagene Verordnung zur Änderung der Ausführungsverordnung zur Lärmschutz-Verordnung des Bundes ist notwendig und daher in der vorliegenden Form zu begrüßen. Seit der Einführung des Umweltschutzgesetzes im Jahre 1983 und der darin enthaltenen Lärmschutzverordnung, welche in den darauffolgenden Jahren eingeführt wurde, hat sich mit den Jahren verändert. Das Verhalten der Menschen und die Rechtsprechung hat das seinige dazu beigetragen. Neue Lärmempfindlichkeiten sind entstanden. Das man in Zukunft vermehrt ein Augenmerk auf die Lärmimmissionen bei den öffentlichen Gaststätten und Veranstaltungen, aber auch dem Strassenlärm, werfen will ist von allgemeinem Interesse.

Der vorliegende Entwurf ist präzise, ausführlich und verständlich angelegt. Auch werden die Kompetenzen des Kantons und der Gemeinden klar geregelt. Es ist aber wichtig und auch richtig, dass ein Organ die Koordination dieser vielfältigen Themen übernimmt und diese Aufgabe der Raumplanungs- Umwelt und Baudirektion übertragen wird.

In diesem Sinne möchten wir grundsätzlich die vorgeschlagenen Änderungen unterstützen.

IM NAMEN DER FDP.DIE LIBERALEN DES KANTONS FREIBURG

  
Sébastien Dorthe  
Präsident

  
Savio Michellod  
Generalsekretär

#### Contacts :

- Ruedi Vonlanthen, Grossrat

**Gemeinsam Lösungen schaffen**

FDP.Die Liberalen des Kantons Freiburg – Postfach – 1701 Freiburg  
www.plrf.ch - info@plrf.ch - +41 (0)79 793 48 65